

## 9月15日(月・祝)に 敬老会を開催します

高齢者の長寿を祝い、多年にわたり社会の発展に寄与されたことに感謝の意を表す「敬老会」を9月15日(敬老の日)に開催します。町民有志による歌や踊りが披露される予定です。楽しいひとときをお過ごしください。どなたでもご参加いただける催しですので皆さん、お誘い合わせのうえ、ぜひ長寿のお祝いにご来場ください。

このコーナーは町内の人々や団体を取り上げていく不定期連載です。第四回目の今回は6月にご逝去された造形作家の齋藤史門(さくとう しもん)さんについて、奥様の齋藤泉(さくとう いずみ)さんにお話を伺いました。

## 我ら松田人④

齋藤史門さんは父である故齋藤義重(よしげ)さんの影響もあり、造形作家への道を歩まれました。作風は義重さんが木を使つた造形で作品を作成していたのに対し、史門さんは鉄を使つた造形で作品を製作していました。作品を造るにあたつて、鉄をサビさせた後、サビが進まないよう特殊な加工を行いました。その後、溶接などを行い、形を形成していきました。史門さんは四角形が特に好きで、いくつかの立方体で形成された作品を多く残されており、秦野駅南口や東京都庁前、小田原市立病院前にも作品が残っています。

会場	内 容
町民文化センター 大ホール	式典…敬老祝金品の贈呈、来賓の祝辞 余興…町民有志による歌、踊り 県足柄上県民・安全防災課による寸劇ほか

敬老会対象者(昭和19年9月15日以前にお生まれの方)には地区民生委員から案内通知が届けられます。



祝金支給対象者は、地区民生委員から案内通知に加え、祝金引換券が配布されます。当日は、引換券、ご本人の印鑑・身分証明書(運転免許証、介護保険被保険者証など)をご持参ください。本人の確認ができませんと支給できない場合がありますのでご留意ください。

なお、雨天の場合でも敬老会は開催されます。中止の際は、同報無線等でお知らせします。

問い合わせ

健康福祉課高齢介護係

(83)-1226

在りし日の史門さん  
II 2月26日



## カメラリポート

### カラーコーンの寄附



8月18日(月)、一般社団法人松田地区建設業協会より、カラーコーン50組の寄附をいただきました。当協会には、毎年寄附をいただいており、災害などが発生した場合には寄附物品を有効に活用させていただきます。この寄附を受けたことにより、さらに災害対策用物品の強化を図ることができました。

### パブリックビューイング

7月24日(木)、全国高校野球選手権神奈川大会にて立花学園高等学校を応援するため、町民文化センター駐車場で180インチの大型スクリーンを使用して、横浜高等学校との試合でパブリックビューイング(※)を行いました。

※大型スクリーンを通じてスポーツ観戦を行うこと

パブリックビューイングの様子。70人近くの観客が集まりました。→



←翌日、立花学園高等学校野球部菅野監督(写真右)と同布施主将(写真中央)が本山町長を訪問し、感謝の言葉を述べられました。

### 寒田神社例大祭



7月31日(木)、寒田神社の例大祭が開かれました。日差しが強い中、「やいとーさつせい」のかけ声とともに寒田神社から出発した神輿は、酒匂川で水をかけ、禊ぎをすませると、その後、町内を練り歩きました。

### 全国大会優勝



亀井由美子さん(湯の沢自治会)が7月27日(日)に開催された「全日本障害者・高齢者フライングディスク競技大会」におけるディスタンス競技の部で優勝しました。亀井さんは日頃から町体育館にて練習し、その成果が見事に発揮されました結果の栄冠です。

### やどりき水源林のつどい



8月16日(土)、やどりき水源林のつどいが開催され約600人の方々が参加されました。つどいでは、多くの大人や子どもがトレッキングを楽しみ、会場でも丸太切りや木製クラフトで遊ぶコーナーが設けられていました。その他、たい焼きや鹿シチューの無料サービスにも長蛇の列ができていました。

8月16日(土)、やどりき水源林のつどいが開催され約600人の方々が参加されました。つどいでは、多くの大人や子どもがトレッキングを楽しみ、会場でも丸太切りや木製クラフトで遊ぶコーナーが設けられていました。その他、たい焼きや鹿シチューの無料サービスにも長蛇の列ができていました。

### 西平畠公園で夏の思い出



←金魚すくいに挑戦する様子。みんな上手にすぐえていました。II 8月16日



←みんなで応援したスイカ割り。見事に割りました。II 8月8日

8月8日(金)と21日(木)に小学校3年生から6年生を対象に西平畠公園で「ワクワク体験会」が実施されました。参加した児童は、昆虫観察や、ふるさと鉄道、スイカ割りなどを楽しんでいました。

また16日(土)には金魚すくいも開催され、子どもたちの歓声が響いていました。